

河内長野市立石仏小学校

校長室だより

家庭数配布

6月号

遠足で万博へ！

5月12日(月)に1,2年生の遠足で大阪・関西万博へ行ってきました。多くの学校が遠足に来ていましたが、石仏小は赤と青のミyakミyakカラーのおそろいTシャツで目立っていました。空飛ぶ車を見たり、大屋根リングを散歩したり、様々な国のパビリオンを外から見学したりと万博の雰囲気を満喫しました。



コモンズ館ではいろいろな国の展示を見てスタンプ集めに夢中になっていました。大人になった時に「小学生の時に遠足にいったな～」と思い出してくれたらうれしいです。また万博に行ったことで海外や建物などに興味を持ち、「もっと知りたい」と知的好奇心を高め主体的に学ぼうとする意欲が高まることを願っています。たくさん歩きましたが、帰りのバスの中も元気いっぱいの子どもたちでした。



3~6年生は9月24日(水)に万博へ行きます。楽しみにしておいてくださいね。

SPS 認証式をしました

5月16日(金)SPS 認証式が行われました。2022.3.16に認証を受けて3年。地震や火

災、不審者対応等の訓練をたくさん実施し、毎回振り返りを行って次につなげてきました。「学校安全の取り組みを継続的できる学校」「安全な学校」という事でなく様々な取り組みをしている学校」ということが認められ、SPS の再認証をいただきました。ちなみに河内長野市内で SPS に認証されている学校は加賀田小学校と石仏小学校だけです。加賀田中学校は現在認証に向けて取り組んでいるところですので、いずれ加賀田中学校区全体が SPS 認証校となる予定です。

また各委員会で安全啓発に関する取り組みを進めていることも評価されました。教師だけでなく児童自身も学校安全について話し合い取り組んでいることはとても良いことだと思います。これからも SPS の学校として学校安全の取り組みを進めていきたいと思っています。



フクロウのヒナ 大きくなりました！



フクロウのヒナが日に日に大きくなっています。巣箱の上にチョコンののっている姿はとっても可愛らしいです。先日4,5年生の子どもたちが森へ観察に行くと、運よくフクロウに出会えました。石仏は豊かな自然環境に恵まれています。この学校林を活用して「総合的な学習の時間」に取り組んでいく予定です。学校林には

様々な野生生物が生息しているので、生物多様性につながる自然環境保全活動にも発展できたらと考えています。



その他の学校の様子はホームページでも紹介しておりますのでよければご覧下さい。

